

## Discours pour le Prix HEAD 2025

Chers Diplômés 2025 de la Communication visuelle de la HEAD Genève.

C'est déjà depuis 2012, que la Fondation Bea pour Jeunes Artistes offre ce Prix aux Diplômés de la Communication visuelle. Demain vous serez libres et vous pouvez réaliser enfin de nouveaux rêves. C'est le moment pour s'offrir des souvenirs intenses et ineffaçables. Pour moi, c'était l'occasion d'organiser il y a bientôt 60 ans un Happening inoubliable au bord de l'eau du Lac de Morat et pour une étudiante de votre volée de créer il y a 1 an son Festival autogéré mémorable dans un petit village de la Haute-Garonne.

J'appelle **Lila Zoggagh**. Elle a préparé un fanzine, qui nous renseigne comment il faut s'y prendre, pas par pas, pour réussir un festival autogéré. Son travail a réveillé en moi bien d'émotions et la conscience, qu'il faut soigneusement organiser un tel événement. La lecture du Fanzine transmet toute la joie et les attentes, en texte et en photos, et je cite : *la Buscaille a été un espace de liberté, dans un monde abimé écologiquement et politiquement et les amitiés ont reconstruit du lien, fort et durable.*

Pouvoir rencontrer une jeune personne à la porte de sa nouvelle vie est toujours un moment privilégié et chargé d'émotion, mais aussi l'un des aspects qui doit motiver le mécène.

Chère Lila, toute mes félicitations pour cette utopie concrète.